
〈木場の杜週末カフェ〉

● カレーの味が好評だった

● 町の方と協力して運営することが

できた

● 積極的に参加できた

● メニューが少なかった

● カフェらしいメニューでは　なかっ

た

● 移動手段などのサポートするも

のがなかった

● 看板が分かりにくかった

〈SPOT TOUR〉

●苓北町の魅力を再発信できた

●動画作成によりツアー内容を詳

しく紹介することができた

●広報活動をもっと積極的に　行

うべきだった

●ポスター掲示の場所をもっと考

えるべきだった

苓北町における観光事業開発と全国へのＰＲ

天草拓心高等学校普通科総合コース

〈探求の目的〉
苓北町の魅力を広く知ってもらい多く
の方々に来てもらえるような素敵な
町にする。

〈探求活動の予測〉
キャンペーンを実施することでコロ
ナ前と同じくらいに来町者が増え
るのではないか。

〈探求の考察〉

今年度から始めた活動のため成果はわ
からなかった。しかし、イベントの周知に
関しては効果的なPR方法をもっと考え
るべきだったと思う。

〈今後の課題〉

● スポットの再選定

● メニューの改善

● PR方法の再検討　など

〈お世話になった方々〉
木場地区の方々，尚絅大学の方々，観光ボランティアガイドの方々

〈これまでの取り組み〉

● 観光ボランティアガイド講習

● 苓北町のイベントへの参加

● 苓北町活性化活動

・デジタルスタンプツアーの考案

・木場の杜週末カフェへの参加


